

Pressemitteilung

Altenhilfe

28. November 2017

Altenhilfe Augsburg mit Preis für Integrationsprojekt ausgezeichnet

Unter dem Motto „Low Hanging Fruits“ hat der Bundesverband für Senioren- und Behinderteneinrichtungen BKSB e.V. zum sechsten Mal Auszeichnungen für Projekte in der Altenpflege vergeben, mit denen der Alltag der Bewohner in kommunalen Pflegeeinrichtungen bereichert und der Arbeitsalltag der Mitarbeiter verbessert wird. Auch die Altenhilfe der Stadt Augsburg war erfolgreich.

Das städtische Augsburger Unternehmen reichte seine aktuellen Projekte für Auszubildende und Mitarbeiter mit Migrationshintergrund ein. Mit einem Deutschkurs für die Pflegefachsprache und einer interkulturellen Stadtführung für neue Auszubildende, die gemeinsam mit dem Augsburger Büro für Interkultur, Migration und Vielfalt entwickelt wurde, konnte die Jury aus Experten der Altenpflege überzeugt werden.

Anlässlich der Tagung des Bundesverbands der kommunalen Senioreneinrichtungen zur Digitalisierung in der Pflege im November in Esslingen fand die feierliche Übergabe der Wettbewerbsurkunde statt. Ebenso gab es einen Scheck in Höhe von 250 Euro.

„Für uns ist die Prämierung eine großartige Bestätigung, da unsere Konzepte für Bewohner und Mitarbeiter von

Downloads unter

www.augsburg.de/downloads

1 Bild (jpg)

Links

www.altenhilfe-augsburg.de/

Kontakt für Rückfragen

Altenhilfe Stadt Augsburg
Daniela Frumert
Tel.: 0821 324 6151
E-Mail:
daniela.frumert@augsburg.de

Pressemitteilung

unabhängigen Fachleuten der Branche gelobt und anerkannt werden“, freut sich Werkleiterin Susanne Greger. Mit ihrem Team möchte sie in den nächsten Jahren noch viele weitere fachliche Gipfel der Altenpflege erklimmen und innovative Projekte auf den Weg bringen, die Senioren und Mitarbeiter gleichermaßen begeistern.

1 Foto siehe www.augsburg.de/downloads

Bildnachweis: Daniela Frumert / Altenhilfe Stadt Augsburg

Bildunterschrift: An der Siegerehrung des BKSB-Wettbewerbs für die guten Ideen in der kommunalen Altenhilfe in Esslingen nahmen Altenhilfe Praktikantin Aysun Gülyay (2. v. l.) und Personalleiterin Sigrid Sandmeir teil. Die strahlenden Sieger wurden von den Verbandsvertretern Dr. Michael Lucas (links) und Dr. Jörg Henneböle beglückwünscht.

Elisabeth Rosenkranz M.A.

Stellv. Pressesprecherin

Abteilung Presse & Kommunikation